



## N'oublions pas nos bien-aimés Défunts

**A Joliette.** — Le 4 décembre 1894, s'endormit dans le Seigneur, une tertiaire modèle, dans la personne de madame Louis Antoine Derome, née Marie-Rachel Bruguière. Tertiaire professe depuis le 6 octobre 1888, elle s'est montré digne fille de saint François par les exercices d'une vie vraiment chrétienne, et régulière. Sa ferveur et son zèle dans l'accomplissement de ses devoirs a toujours été un sujet d'édification pour tous. Elle a été mère et épouse chrétienne, selon le cœur de Dieu, pratiquant la vertu et s'adonnant constamment à faire aimer et respecter les préceptes divins dans sa maison. Sa mort a été sainte, et ses derniers moments ont laissé dans le cœur des membres de sa famille de consolants souvenirs. Si la mort laisse des regrets, elle a aussi pour mission de consoler le cœur oppressé, en lui laissant entrevoir le bonheur dont jouissent ceux qui meurent saintement. Madame Derome est morte âgée de 78 ans et 8 mois, et nous avons lieu d'espérer que cette longue carrière si bien remplie lui a mérité la récompense promise aux serviteurs fidèles.

**M. Chopin**, novice du Tiers-Ordre, décédé à Montréal dans le mois de décembre 1894

**Dame Séraphin Fontaine**, en religion Sœur sainte Claire, décédée à St-Hyacinthe le 27 décembre 1894, à l'âge de 78 ans, après 6 ans de profession.

**Melle Adèle Thériault**, en religion Sœur Marie du Précieux Sang, décédée à Montréal le 28 décembre 1894, après 19 ans de profession.

**J. B. Rousseau**, décédé le 7 septembre à Inverness, à l'âge de 70 ans, après 9 ans de profession.